

50% MÁS MUJERES SE SIENTE SEGURAS

Bajan muertes violentas en 35%

LA JEFA DE GOBIERNO, Claudia Sheinbaum, indicó que la declaratoria de la Alerta de Violencia de Género ha servido pues se ha logrado capturar a los feminicidas, por ejemplo

POR RICARDO VITELA
ricardo.vitela@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que la declaratoria de Alerta por Violencia contra las Mujeres sí funciona ya que la Ciudad de México registra una reducción en la tasa de muertes violentas y 50% más de ciudadanas se sienten seguras de vivir en la capital.

“La pregunta es, ¿sirvió la Alerta, sirvió el decreto? Y la respuesta es sí (...) El solo hecho de poder decir, que en este año hay más feminicidas detenidos que los feminicidios que se cometieron durante este año, es decir, se ha detenido a los que cometieron feminicidio este año y a los que habían cometido feminicidio en otros años, que no habían sido capturados”, dijo.

A tres años de que se activara la Alerta, que incluyó la puesta en marcha de 11 acciones para evitar la violencia, la capital registra una reducción de 35% de muertes violentas entre mujeres entre 2019 y 2022, lo que pone a la CDMX como la quinta entidad con mayor disminución de este tipo de muertes por cada 100 mil mujeres.

Asimismo, al comparar el periodo de enero-octubre de 2022 con el de 2019, las muertes violentas de mujeres, incluyendo el feminicidio y homicidios dolosos donde la

víctima es mujer, han caído 31% al pasar de 163 a 111 casos, de acuerdo con los datos ofrecidos por la fiscal capitalina, Ernestina Godoy.

“Como en ninguna otra parte del país, cada caso en el que una mujer pierde la vida en un contexto violento se investiga bajo el protocolo de feminicidio. En la Ciudad de México, el acceso a la justicia inicia por reconocer a las víctimas y a sus familias, sólo así, de la mano de todas y de todos, hemos podido reducir a la violencia contra las mujeres”, destacó la funcionaria.

En el mismo periodo se redujo 22% la incidencia de feminicidios y, al mismo tiempo, aumentó 42% el número de personas vinculadas a proceso por este delito.

Ingrid Gómez, secretaria de las Mujeres, destacó que de 2017 a 2022 se incrementó 50 por ciento el número de mujeres que se sienten seguras en la ciudad, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), y precisó que la percepción de seguridad en la calle aumentó 70% y en el transporte público 46 por ciento.

acciones que han

constituido un sistema de protección a mujeres, dijo Sheinbaum.



Las auxilian

Tras la declaratoria se implementaron 11





Foto: Especial

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, presentó su informe a tres años de la Alerta por Violencia Contra las Mujeres.

